Verein

## FREUNDE DES HENDRIK-KRAEMER-HAUSES

Hendrik-Kraemer-Haus Niederländische Ökumenische Gemeinde



Verein FREUNDE DES HENDRIK-KRAEMER-HAUSES | Westerwaldstr. 18 | 13589 Berlin

Berlin, 22. Februar 2018

## Sicherheitspolitische Gegebenheiten in Ostasien Drohungen - Hoffnungen - Interessen

Liebe Freunde und Freundinnen,

die koreanische Halbinsel macht in letzter Zeit nicht nur wegen Olympia auf sich aufmerksam. Nordkorea ist eine uns nahezu verschlossene Welt, und das kleine Land bietet dem großen Amerika die Stirn. Ist das beängstigend? Oder verdient es Respekt? Oder beides?

Und welche Rolle spielt das ostasiatische Umfeld in diesem Konflikt, der sich vordergründig als ein Konflikt zwischen Nord- und Südkorea zeigt? Um welche geopolitischen Interessen geht es dort?



Urteilen ist von Nöten. Um zu urteilen bedarf es des Wissens. Peter Linke, Mitarbeiter der Rosa-Luxemburg-Stiftung, kennt sich auf dem eurasischen Doppelkontinent politisch ziemlich gut aus. Wir haben ihn gebeten, uns an seinen Kenntnissen teilhaben zu lassen.

Wir laden deshalb herzlich ein zu einem Freitagabend mit Information und Gespräch:

Freitag, 9. März 2018, 19.00 Uhr Andreashaus Stralauer Platz 32, 10243 Berlin (gegenüber dem Ostbahnhof)

Wir würden uns freuen, Euch zu diesem gewichtigen Thema treffen zu können, und grüßen bis dahin herzlich.

gez. Giselher Hickel